

一年生の皆さんご入学おめでとうございます。学校生活には少しずつ慣れてきましたか？

5月になり、いよいよ体育大会の時期が近づいてきました。生徒会新聞第3号は各団長から体育大会への意気込みです。

今年の体育大会テーマは

しちこんふんとう

「七魂奮闘～120周年新たな一歩を今～」

7学科で闘いそれぞれ

学科のカラーを輝かせます。

今年から学科対抗になり

このテーマにふさわしい体育大会になるように力を合わせて本番まで突き進みましょう。

今年度体育大会ポスター ➡

3年農業土木科 松田 かの作製



生徒会長:農業経済科 東田蒼汰
今年の体育大会からに学科対抗となります。それぞれの学科で一致団結してこれまでに無い、そしてこれから歴史に残る体育大会にしましょう！！

生活科:駒込 琴美「蒼竜會」
生活科は、学科全体が1つになって団結力が強い学科です。今年は特に行進に力を入れていこうと思っています。優勝旗をまた、生活科がもらえるように頑張ります。

農業科:小島 悠良「黄龍會」
私たち農業科は総合優勝を目指に団リーダーを中心に日々活動しています。今年度から体育大会の内容が変わり大変なことも沢山ありますが、農業科魂で奮起していきます！！

農業経済科:友田 真綾「霸煌會」
農業経済科は「総合優勝」を目指に、日々、練習を頑張っています。経済と言えば赤！！赤と言えば炎！！経済は烈火のごとく燃え続け優勝を勝ち取ります。

園芸果樹科:西飯 巧「橙凜會」
私達園芸・果樹科は、限りある時間の中で一致団結して頑張ってきました。この団結力を体育祭当日でも生かし園果樹familyで優勝を勝ち取ります。応援よろしくお願いします。

食品工業科:中山 莉乃「翠雄會」
私達、食品工業科は団名の頭文字の「雄」の意味でもある勇ましく闘うことを目指しています。体育大会まで正々堂々と団員全員で突き進みます！！

畜産科:西村 菜那「福雷會」
私達畜産科は、男女仲良く明るい学科です。勝ちを目指すはもちろんですが、結果だけに拘らず最後まで楽しくを目標に掲げます。でもやっぱり負けたくないで勝ちます。

農業土木科:林田 久遠「紫翔會」
土木科は、一人一人の個性が強くなかなかまとまりません。しかし、体育祭はそんな土木科が団結する数少ない場です。昨年は競技優勝をしたので今年は、総合優勝を目指してかまします。